

Sanidad anuncia un ahorro de más de 400 millones de euros en sólo dos meses con el nuevo copago farmacéutico

La ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, avanzó ayer en el Congreso que durante el mes de agosto se ha confirmado el descenso del gasto farmacéutico conseguido en julio tras la implantación del nuevo sistema de copago farmacéutico, lo que ha permitido que en sólo dos meses se hayan ahorrado más de 400 millones de euros

Madrid, 27 de septiembre de 2012 (medicosypacientes.com/EP)



La ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, avanzó ayer en el Congreso que durante el mes de agosto se ha confirmado el descenso del gasto farmacéutico conseguido en julio tras la implantación del nuevo sistema de copago farmacéutico, lo que ha permitido que en sólo dos meses se hayan ahorrado más de 400 millones de euros.

Según detalló la titular del ramo en la sesión de control al Gobierno, el gasto en medicamentos a través de receta oficial en agosto ha sido un 20 por ciento menor al del mismo mes de 2011, lo que confirma el descenso del 24 por ciento registrado en julio.

Además, el número de recetas ha bajado un 9,37 por ciento y el gasto medio de las mismas también descendió un 11,8 por ciento, también con respecto a agosto de 2011, lo que ha permitido conseguir un ahorro de 180 millones de euros que se sumarían a los 225 conseguidos en julio, avanzó Mato.

"Estos datos demuestran que las reformas emprendidas están dando resultados y van en la buena dirección, si ustedes hubieran adoptado estas medidas hoy no nos encontraríamos en esta situación", espetó a la diputada socialista Laura Seara, que le preguntaba a la ministra si habría nuevos recortes tras las elecciones en Galicia y País Vasco.

La titular de Sanidad acusó al PSOE de haber "quebrado" el Sistema Nacional de Salud (SNS) durante su mandato, recordando que "sólo en los dos últimos años la deuda se incrementó en un 173% y una sola comunidad tenía 700.000 facturas sin pagar".

Seara criticó esta respuesta y ha calificado a Mato como la "Terminator" de la sanidad española. "Nos han mentido tantas veces que una piensa que, hasta cuando dicen la verdad, mienten, porque dicen una cosa y después de las elecciones hacen la contraria". Además, cuestionó que el nuevo copago farmacéutico haya incluido por primera vez a los pensionistas, que deben pagar el 10 por ciento de sus medicinas con un tope de 8 ó 18 euros mensuales en función de su renta, algo que ha avanzado que eliminará el PSOE en Galicia si gana las próximas elecciones.